

湖南高校だより

福島県立
湖南高等
学校通信

責任者 志
長 尚
発行校 秦
泰

修学旅行特集号

『修学旅行の思い出』
私たちは二年生二三名
は、奈良、京都、大阪
の三府県を三泊四日の
日程で修学旅行に行っ
てきました。
一日目は福島空港か



東大寺にて

ら飛行機であつという
間に伊丹空港に到着
し、奈良の東大寺や法
隆寺を見学してきまし
た。奈良の大仏は中野
東光寺にある東北最大
と言われる中地大仏よ
りも迫力がありまし
た。外国人観光客も多
く、日本の文化に魅か
れ、感心しているよう
に思われました。
二日目は京都市内班
別研修でした。知らな
い土地を移動するとい
うことで不安もありま
したが、班員全員で協
力して地図や路線図と
にらめっこし、準備を
しました。しかし、実
際に移動してみると、
少し迷ってしまい、駅
員の方や親切な地元
の人に尋ねたりしまし
た。一番行きかかった
「伏見稲荷神社」にも

無事到着し、しつかり
と写真に収めることが
できました。また、み
んなでおいしい食事を
とったり、シヨツピン
グを楽しんだり、充
実した一日を過ごすこ
とができました。
三日目は、私の中の
メインイベント「大阪
城、海遊館、USJ」
です。まずは大阪城で
す。天守閣から眺める
大阪の町や、内観にも
趣向がこらしてあり、
見ごたえ十分でした。
次に海遊館です。魚に
気をとられ歩いていた
ら迷ってしまいました



法隆寺にて

た。また、水槽の周り
の演出も素晴らしいも
のでした。そしてUS
Jです。私は二回目と
いうこともあり、前回
体験できなかったアト
ラクションを楽しみに
していました。あいに
くの雨のため、乗れ
なかつたものもありま
した。しかし、友人に
誘われ、実はいやいや
体験した「バックドロ
ップ」が意外に楽しく、
また乗ってみたいと思
いました。これは次に
行った時にも体験した
いです。おすすめです。
あつという間の最終
日四日目です。まず、
大阪の御売市場に行
き、セリを見学しまし
た。初めての体験で大
変興味深かったです。
また、道頓堀にも行き
ましたが、疲れていた
こともあり、たこ焼き
も食べませんでした。
最後に、今回の修学

旅行では、福島とは違
った雰囲気を感じ、景
観を楽しめました。そ
の一方、団体行動とい
うことで、時間を守る
などの基本的なルール
を守ることの大切さを
改めて感じました。こ
れからも、自分だけが
よければという考えは



USJにて

なくし、常に自分の行
動に責任をもって生活
していきたいです。
一緒に旅行にいった
クラスメイトの皆さ
ん、先生方、看護婦さ
ん、添乗員さん、本当
に楽しかったです。あ
りがとうございました。
た。(二年安藤風香)